

La descolonización es el proceso histórico que se produce fundamentalmente a partir de la II Guerra Mundial y por el cual las antiguas colonias de Asia y África consiguen la independencia política. Con ello, se pone fin a los imperios coloniales formados en las últimas décadas del siglo XIX. La descolonización, fue posible gracias a distintas causas o factores. Estos se pueden dividir en dos, los producidos en los propios países y unos que se refieren más a la coyuntura internacional.

La descolonización surgió de la colonización, ya que pueblos de Asia y África se sintieron diferentes al tener un contacto con Europa, debido a que se dieron cuenta de lo diferentes que eran a sus dominadores. Los pueblos de las colonias, por tanto, pidieron a las metrópolis beneficiarse de los mismos derechos que disfrutaban ellos en sus metrópolis.

La coyuntura internacional, se mostró a favor de que se desarrollasen estos movimientos descolonizadores. Finalmente, lo que va a acabar con la colonización, va a ser la Carta Fundacional de las Naciones Unidas, donde se proclamó la igualdad de todos los pueblos y el reconocimiento del derecho de autodeterminación, y, la declaración sobre la independencia de los países y los pueblos coloniales aprobada en 1960 por la Asamblea General donde se proclama la necesidad de poner rápida e incondicionalmente fin al colonialismo.